



# Las asociaciones preparan la agenda para un curso lleno de solidaridad

Algunas agrupaciones ya han puesto en marcha certámenes, carreras para recaudar fondos y campañas de concienciación durante el mes de septiembre

## ■ ÁLVARO RUBIO

**BADAJOZ.** El curso también ha comenzado para las asociaciones extremeñas que se dedican a ayudar a los que más lo necesitan. En septiembre han cuadrado sus agendas para dar lo mejor si mismas durante el resto del año. Certámenes, congresos, carreras para recaudar fondos, jornadas de concienciación y campañas de recogida de alimentos son sólo algunas de las iniciativas que las agrupaciones de la región tienen previsto realizar. Varias ya se han puesto manos a la obra y han hecho las primeras actividades.

Es el caso de la asociación **Diver-tea**, que ayuda a personas que padecen **Trastornos del Espectro Autista** y a sus familiares. Ya ha celebrado una fiesta universitaria para recaudar fondos y el 8 de septiembre inauguró una nueva edición del mercadillo solidario ubicado en la avenida de España de Cáceres. Para el 21 de octubre, hay planificada una ruta senderista que saldrá y llegará al parque de El Cuartillo.

Esta asociación ayuda a niños al igual que lo está haciendo la **Fundación Orquesta de Extremadura (OEx)**, que a principios de septiembre presentó un nuevo proyecto denominado '**Afinando**'. Está enfocado a complementar la formación musical de pequeños y jóvenes y se desarrollará durante todo el año. Además incluye talleres y actividades de inclusión social en centros hospitalarios y de tercera edad.

Otro programa que se pondrá en marcha es el que desarrolla la **UEx** para la formación y el empleo de jóvenes con discapacidad intelectual. Se trata de un proyecto en el marco de la convocatoria de ayudas de la **Fundación ONCE**.

Por su parte, **Cocemfe** de Cáceres presentó el **V Otoño Cultural**, un proyecto compuesto por conciertos, espectáculos teatrales y de humor, con el que se pretende potenciar la inclusión de estas personas en la sociedad. Hasta el 3 de noviembre se llevarán a cabo una serie de actividades culturales gratuitas y abiertas a la ciudadanía para que se conozca la discapacidad desde el prisma de las capacidades y no de las limitaciones.

Y precisamente eso es lo que ya han hecho en **Aspaceba**. Han dado un ejemplo de superación. Usuarios de esta **Asociación de Personas con Parálisis Cerebral**, trabajadores y voluntarios se acaban de subir a las tablas



▲ **Congreso de Accesibilidad Cognitiva.** Difundiendo esta iniciativa estatal que se celebrará el 19 y 20 de octubre en Cáceres. :: HOY



▲ **Para salvar vidas.** Carpa instalada en Cáceres para informar sobre la importancia de la donación de médula ósea. :: HOY



▲ **Integración.** Encuentro de 16 jóvenes de la Comunidad de Experiencias en la Asamblea de Extremadura. :: BRÍGIDO

del teatro López de Ayala para interpretar el musical 'El Rey León'.

## Días mundiales

A las iniciativas de diferentes asociaciones, se han sumado los días mundiales. El pasado 16 de septiembre se celebró la tercera edición de una jornada dedicada al donante de médula ósea. En ese fin de semana, la **Asociación para la Donación de Médula Ósea** intentó conquistar los corazones de los extremeños. Lo hizo con dos carpas informativas en los centros de Cáceres y Badajoz para concienciar sobre la importancia de una acción que puede salvar muchas vidas.

El **Día Mundial del Alzheimer** llegó el 21 de septiembre y se reivindicó, desde agrupaciones como **Afaex**, el valor de la persona que hay tras el enfermo.

Pero más allá de grandes fechas y jornadas para el recuerdo, durante todo el mes han surgido pequeñas iniciativas que también han tenido como protagonistas a la solidaridad. Entre otras, la **Fundación Juan Giraldo Venegas** se presentó oficialmente en sociedad, en el palacio de Congresos de Mérida, para ayudar a personas con problemas cerebrales y neuronales; el **Banco de Alimentos de Badajoz** organizó una recogida de latas de conserva; **Plena Inclusión Extremadura** puso en marcha una campaña de información sobre el congreso estatal de accesibilidad cognitiva que se desarrollará en Cáceres los días 19 y 20 de octubre, y la asociación **Camino a la Vida** asistió a las segundas jornadas que organiza la **Asociación Extremeña para la Mediación (AEM)**.

También la **Asociación Cubana Extremeña** mostró su solidaridad con las víctimas del huracán Irma y la oenegé **Atabal** para la cooperación al desarrollo ayudó a los afectados por las inundaciones de Sierra Leona.

Además, como cada mes, la **Asamblea de Extremadura** se volvió a convertir en el punto de encuentro de muchas de estas asociaciones. El hemírculo recibió la visita de los jóvenes de la **Comunidad de Experiencias**, personas con y sin discapacidad a las que la presidenta de la Cámara, **Blanca Martín**, les propuso participar en una sesión parlamentaria que tendrá lugar en los próximos meses.

También la Asamblea estuvo presente en la **Conferencia 'Paz y Libertad con el Pueblo Saharaui'** celebrada en Vitoria, y una delegación de la Cámara regional y el director de la **Agencia Extremeña de Cooperación Internacional** para el Desarrollo de la Junta de Extremadura (**Aexcid**), Ángel Calle, viajaron a Cisjordania para conocer la situación de refugiados.